

“No habrá dedazos para la Jefatura de Gobierno”

Presidente reiteró que será mediante encuestas como se elija al candidato morenista

**PEDRO VILLA Y CAÑA
Y ALBERTO MORALES**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Al manifestar que “no hay tapados ni dedazos”, el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que ve como posibles candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México a Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC); a Martí Batres, secretario de Gobierno capitalino; así como al diputado federal Gerardo Fernández Noroña, y la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada.

En conferencia de prensa matutina y a pregunta expresa, el Jefe del Ejecutivo federal reiteró que será mediante encuestas que se definirá al candidato o candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la capital.

“No, pues ya, ya no hay tapados, y ya tú [reportera] acabas de mencionar a cuatro. Sí, y deben de haber más”. “¿Cómo cuáles?”, se le preguntó.

“Pues yo ahora no podría decir, pero en unos días más, que yo lo piense. Hay muchísimos, o sea, y todos tienen derecho, y además ya no hay tapados, y se van a inscribir, es algo muy importante, porque van a inscribirse, y el congreso o el consejo, en este caso de Morena, aunque lo podrían hacer todos los partidos, decide que son 10 o 20, o 30, los que se inscriban, o menos, cinco, y estos compañeros, compañeras, ciudadanas, ciudadanos, van a encuestas para ver quién es quién con la gente, porque es el pueblo el que manda y de esa manera se va a decidir”, respondió.

El Mandatario federal aseguró que la secretaria Rosa Icela Rodríguez no le ha manifestado el querer aspirar a la candidatura de Morena para la Ciudad de México, pero afirmó que es libre “y tiene también posibilidad, como todos. Lo que va a dejarse de manifiesto es que no hay tapado, y dos, no hay dedazo, que va a elegir el pueblo y el gobierno no se va a meter en apoyar a ningún candidato, ni a ningún partido, es una etapa nueva”. contestó. ●



El Presidente dijo que el gobierno no se meterá en la elección de candidato.

BERENICE FRECOSO. EL UNIVERSAL



Limpia la *secretaría del aire* el paisaje citadino

▲ Por algunas horas, debido a los fuertes vientos en gran parte del país, la CDMX recobró ayer su antigua denominación de "la región más transparente". La panorámica es desde el pueblo de Xalpa, Xochimilco, y se aprecian edificios del centro capitalino. Foto Luis Castillo



Jubilados de Mexicana bloquean tránsito frente al AICM; piden diálogo para recuperar cafetería

CÉSAR ARELLANO GARCÍA

Sobrecargos jubilados de Mexicana de Aviación se manifestaron ayer durante ocho horas afuera de la terminal 1 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), donde la mitad de ese tiempo bloquearon la circulación vehicular sobre la avenida Capitán Carlos León.

Desde temprano, integrantes de la Asociación de Jubilados, Trabajadores y ex Trabajadores de la Aviación Mexicana (Ajteam), acompañados por otros del Barzón Popular, marcharon del área de mostradores de la extinta línea aérea a la oficina del director general del inmueble, Carlos Velázquez Tiscareño, con quien buscaban dialogar a fin de recuperar la cafetería que mantenían desde 2015 y saber adónde se llevaron los enseres, artículos y mobiliario sacado luego de que la semana pasada fueron desalojados.

Después de las 18:30 horas se retiraron y dijeron que las autoridades aeroportuarias no atendieron sus peticiones. “En los próximos días veremos qué acciones vamos a tomar. No estamos de acuerdo con el desalojo ilegal que hizo el aeropuerto sin una orden judicial, se hizo justicia por propia mano. No estamos de acuerdo en que no nos reciban para un diálogo amistoso, formal, tranquilo y tampoco estamos de acuerdo en que el director nos haya pedido la documentación para avalar la representación legal de los jubilados y que en este momento ya no nos dé la cara. Nos retiramos para preparar una siguiente acción”, afirmó Fausto Guerrero Díaz, presidente de la Ajteam.

Agregó que no se quedarán con los brazos cruzados y continuarán con sus reclamos, ya que tienen tres asuntos jurídicos pendientes: dos demandas laborales y una carpeta de investigación penal en contra del Grupo Posadas y Gastón Azcárraga, ex presidente del consejo de administración de Mexicana, acusado del delito de fraude en la quiebra de la aerolínea.

Durante la manifestación, camionetas del AICM y de tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana llevaron a pasajeros desde las cercanías para evitar que perdieran sus vuelos. Otros viajeros caminaron para llegar a tiempo.

En un comunicado, la Dirección de Asuntos Jurídicos atendió y dialogó con los jubilados. “Se les informó que la conversación podría llevarse a cabo con las personas que se identificaron como miembros de la asociación sindical, pero el representante de El Barzón no podría participar en tanto que no se trataba de una reunión o diligencia judicial o laboral.

Por su parte, la administración del AICM reiteró que está dispuesta a entablar los diálogos necesarios “en un marco de legalidad, respeto y voluntad para mejorar los servicios aeroportuarios, en beneficio de todos los usuarios”.





▼ Como cada vez que hay bloqueo en la zona del aeropuerto, policías de la SSC ayudaron a pasajeros.
Foto Alfredo Domínguez

